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今晚7：30主场迎战印尼队，中国队淡化“生死战”

甭甭管管啥啥风风格格，，踢踢场场真真正正的的比比赛赛
高层督战

不为比赛为里皮
本报记者 胡建明
11月14日发自西安

中印之战，事关“生死”。届时，国
家体育总局副局长蔡振华将携足管
中心4位高层领导到现场为中国队加
油鼓劲。据了解，这些巨头此番之所
以齐聚西安，可能是为了与恒大主帅
里皮商讨执教中国队的有关事宜。

与印尼一战，足管中心主任张
剑，副主任于洪臣、魏吉祥和林晓华
肯定都将出现在看台上。刘殿秋也
将首次以国管部主任的身份观战。
同时，国家体育总局副局长蔡振华
也将来到现场督战。

中国队在西安进行比赛的同时，
足协将在西安进行俱乐部商务培训
班，来自中超中甲各个俱乐部队的代
表都借此机会奔赴西安，为国家队
助威，同时也到当地监督本队队
员。足协方面已经向各个俱乐部
提出要求，希望他们能够严格

要求本队的国脚，督促他们在球场
上奋勇拼搏。

在此期间，蔡振华还将约谈足
协高层领导，就中国国家队以及中
国足球下一步的整体发展规划进
行探讨。同时，还会与里皮进行接
触，进一步探讨里皮接任中国队
主帅事宜。无论是对于里皮还是
对于中国队而言，要想促成此事，
最基本的条件是中国队进入亚洲
杯决赛圈，如果中国队失去亚洲
杯资格，将面临着未来两年无大
赛可打的尴尬局面，即便是请来
里皮，也是“无事可做”。

印尼队放言

要带分数回家

本报记者 胡建明
11月14日发自西安

中国队想借主场之威全取三
分，可对手印尼队也有自己的小算
盘。在14日晚上的新闻发布会上，印
尼主帅蒂亚戈就非常明确地表示：

“我们的比赛目标就是从中国队身
上拿分！”主场1：1逼平中国队，给了
印尼莫大的信心。

为了打好这场比赛，印尼队之
前先奔赴朝鲜进行了一周的训练，
目的就是为了提前适应中国北方寒
冷的天气。

据蒂亚戈介绍，现在的印尼队
状态非常好，完全有能力给中国队
制造麻烦。“我们的比赛目标是从中
国队身上拿到分数。主场比赛的时
候，我们没有一个系统的准备期，球
队的状态也不是特别好。不过这次
完全不同了。我们进行了一系列调
整，战斗力更强，球队的表现也会更
好！”

蒂亚戈敢这么说，是因为他自我
感觉已经非常了解中国队了。“对于
中国队的主教练我有一定的研究，中
国的球员我有的也认识。比如曾诚，
他曾经是我的队员。中国队的实力非
常强，从卡马乔到傅博的调整，改变
了中国队踢球的方式。另外，里皮这
样国际大牌教练来到中国执教，也提
升了中国足球的水平。不过我想提前
说一声抱歉，因为我和我的队员会尽
全力与中国队一较高下。”

2005年，18岁的曾诚被武汉俱
乐部租借到了印尼职业联赛的苏巴
迪亚队。当时，这支队伍的主教练就
是蒂亚戈。对于蒂亚戈的战术风格，
曾诚也很了解。

本报西安11月14日讯 (记
者 胡建明 ) 很久没有看
过正式足球比赛的陕西
球迷终于等来了属于
自己的节日。11月15
日晚7：30，中国队将
在2015亚洲杯预选
赛中，坐镇西安迎接
印尼队的挑战。因为
在之前的三场比赛中，
中国队只取得了1胜1负1平
的战绩，出线前景堪忧。此番迎
战印尼队，早早就被外界定义
为“一场输不起的生死战”。

大战来临，中国队内部倒
是显得比较淡定。14日下午，在
谈到这场比赛时，代理主教练
傅博并没有强调这场比赛有多
么重要，而是向球迷们承诺：

“中国队会与对手踢一场真正
的足球比赛，让全国球迷满
意。”

3战只积4分，这让中国队
征战亚预赛饱受争议，从卡马
乔手中接过中国队“教鞭”，傅
博一度在热身赛中让人眼前一
亮，然而上一轮客场对阵印尼，
傅博还是被打回了原形。如何
在短时间内迅速寻找中国队的
信心，成为了傅博的当务之急。

对阵东南亚球队，中国队
曾经有“制胜法宝”，那就是空
中优势，曾几何时，中国“头球

队”让东南亚球队毫无招架之
力，然而随着中国足球

跌入冰点，中国队也
失去了自己的风
格。无论是在高
洪波时代，还是
卡马乔、傅博，如
今强调更多的是
控球以及地面进

攻，而这恰恰是东
南亚球队最为擅长的。

首战印尼，中国队坚持与印尼
队“打地面”，得到的结果虽是
中国队占据场上优势，但比分
却是令人尴尬的1：1。

回到自己的主场，中国
队是坚持以地面为主的战术
风格，还是重拾以往的制胜
法宝，傅博还在犹豫。在14日
的赛前发布会上，当记者就
这一问题向傅博提问时，傅
博表示，两种打法并不矛盾，
他会根据场上的情况在人员
上进行调整。

“不管什么样的风格，我们
一直在坚持做一件事情，就是
让全国球迷看到我们踢了一场
真正的足球比赛。目前全队的
心态调整得都很好，相信在广
大球迷的支持下，我们一定能
够踢出好的比赛，让大家满
意。”傅博强调说。

本报记者 胡建明
11月14日发自西安

一周之前，广州恒大亚冠
夺冠，不仅为中超球队赢得了
荣誉，也给中国队和中国球迷
带来信心。在14日下午的赛前
训练中，很多球迷都围着中国
队议论说，希望中国队也能像
恒大在亚冠赛场那样，让中国
足球扬眉吐气。

与球迷们一样，中国队从
代理主帅傅博到球员，也都希
望恒大那个亚冠冠军给中国队
带来更多的信心和希望。23年
前，傅博作为队员代表辽宁队
捧起了亚俱杯冠军。这段经历
一直让他难以忘怀：“23年前，
我们辽宁队代表中国俱乐部夺
得冠军，23年后这个冠军重新
回到中国，我想这个意义是显
而易见的。”

而作为亲身的参与者，队长
郑智有着最直接的感受：“亚冠

的冠军不仅是恒大的，更是中国
所有球队的。从恒大到国家队，
我不仅感受到了身边队友的喜
悦，也看到了国家队队友信心的
增强。”他相信，亚冠冠军会带给
中国队更多的信心，两场主场比
赛，一定会拿到6分。

有亚冠冠军在手，傅博也格
外器重恒大国脚，在全队抵达西
安后，中国队的几次分组对抗，
恒大9名国脚除了确实有伤在身
的孙祥外，其余8名队员全部出
现在了主力阵容中，中国队赛
前最后一次适应性训练，依旧
是以恒大国脚为核心构建中国
队的首发阵容。

同样是因为恒大勇夺亚冠
冠军，球迷们对中国队也寄予了
厚望。14日中午，本场比赛的球
票达到了热销的高潮。在记者路
过售票窗口时，价格为100元和
200元的球票已经销售一空，只
剩下300元、400元，680元和1280
元的球票还在热销中。

用用亚亚冠冠倒倒逼逼国国足足，，可可行行！！

本报讯(记者 胡建明)

每到赛季结束，广大齐鲁球迷
就会习惯性地把关注目光转向
鲁能的引援工作。最近这两天，
网上一条关于鲁能引援的消息
被传得沸沸扬扬——— 鲁能已经
与巴西球星帕托签订了下赛季
的工作合同。此外，还有消息称，
鲁能俱乐部已向巴西圣保罗队
的前巴西队主力前锋法比亚诺
进行报价，转会费为657万美元。

从11月13日晚上起，一纸
被称作“山东鲁能内部官方确
认帕托签约”的文件在互联网
上流传。据该文件表示：“经过
俱乐部和教练组近两个月科学

有序的工作，11月10日，鲁能泰
山足球俱乐部与帕托正式签
约，帕托将于2013年12月18日
抵达济南同球队会合，开始冬
训备战2014赛季中超联赛。”

这个消息经过互联网传播
后，立即在球迷中间引起了强
烈的反响，很多鲁能球迷为此
在论坛里展开了激烈的讨论。
其实，仔细看看就能发现，这纸
文件很像鲁能在前几天发给广
州恒大的亚冠夺冠贺信。不出
意外，这就是根据那封贺信PS
出来的结果。

谈起这则流传甚广的消
息，鲁能内部人士基本都是一

笑而过：“这一看就太假了。但
也反映出球迷们都希望我们能
引一个重量级外援。有些心急
的球迷把自己的希望拿出来和
大家开个玩笑，也是可以理解
的。”

帕托在去年离开AC米兰
重返巴西的科林蒂安俱乐部，
并签下一纸直到2016年年底到
期的合同。在本赛季，帕托在22
场巴西联赛里打进6球，解放者
杯8战进2球。目前，国际米兰、
阿森纳和热刺都对巴西人非常
感兴趣。有消息称，不管谁想得
到帕托，都需要付出1500万欧
元才行。

虽然鲁能的引援工作始终
做得都很谨慎，但他们在青少
年培养方面还是有自己的一套
办法，并且培养出了不少好苗
子。日前，美国著名专栏作家阿
特金斯列出了世界豪门俱乐部
应该关注的8名年轻球员，其中
山东鲁能小将韦世豪名列其中。

出生于1995年4月的韦世
豪，早在2011年8月就出现在了
中国足协选拔的赴葡萄牙培训
名单中。2012年，他又在前山东
鲁能主帅滕卡特的牵线下到荷
兰劲旅阿贾克斯试训，得到了
昔日荷兰名将奥维马斯和博格
坎普的高度称赞。

鲁能引援快动真格吧

球球迷迷心心急急，，替替鲁鲁能能““敲敲定定””帕帕托托

恒大夺冠的功臣之一孙祥在国足训练中。 新华社发
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